
n - 6.3' 9 der Beilagen zu den Steno graphischen Protokollen 

des Nationalrates XVll. Gesetzgebungsperiode 

DER BUNDESMINISTER 
FüR UMWELT, JUGEND UND FAMILIE 

DR. MARILIES FLEMMINO 

ZI.70 0502/ 248 -Pr.2/88 

4. Jänner 1989 
1031 WIEN. DEN ........................................................................................ .. 

An den 

RADETZKYSTRASSE 2 
TELEFON (0222) 71 1 S8 

Herrn Präsidenten 
des Nationalrates 

Parlament 
1017 Wien 

295"1 lAB 

1989 -01- 1 3 
zu .3DAD IJ 

Auf die schriftliche Anfrage Nr. 3010/J der Abgeordneten zum 

Nationalrat'Auer, Hofer und Kollegen vom 30. November 1988, 

betreffend Leistungen des Ö,kofonds für die Bezirke Wels

Stadt, Wels-Land, Grieskirchen und Eferding, beehre ich mich 

folgendes mitzuteilen. 

ad 1: 

Seitens des Umwelt- und Wasserwirtschaftsfonds wurden in den 

Jahren 1987 und 1988 für die obgenannten Bezirke folgende 

Maßnahmen gefördert: 

Kosten Förderung 

in Mio S 

Bezirk Wels Stadt: 

Luftreinhaltemaßnahmen 5.232 1.451 Barwert 

Lärmschutzmaßnahmen 26.581 7.368 Barwert 

Abfall 6.442 1.786 Barwert 

Wasserwirtschaft 104.000 66.800 Darlehen 

Bezirk Wels Land: 

Luftreinhaltung 2.341 590 Barwert 
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Lärmschutzmaßnahmen 274 58 Barwert 

Abfall 35.040 9.714 Barwert 

Wasserwirtschaft 65.200 46.820 Darlehen 

Bezirk Eferding: 

Luftreinhaltemaßnahmen 200 55 Barwert 

Wasserwirtschaft 133.000 96.318 Darlehen 

Bezirk Grieskirchen: 

Luftreinhaltung 2.304 616 Barwert 

Wasserwirtschaft 102.100 66.155 Darlehen 

Die vom Bereich "Wasserwirtschaft" geförderten Bauvorhaben 

umfassen die Errichtung von Abwasserreinigungsanlagen, Abwas

serbeseitigungsanlagen (Kanäle) sowie wasserversorgungsanla

gen. 

ad 2: 

Nachdem die Förderungsanträge von den jeweiligen Förderungs

werbern eingebracht werden - somit können weder der Bundesmi

nister für Umwelt, Jugend und Familie noch die Geschäftsfüh

rung des Umwelt- und Wasserwirtschaftsfonds auf die Einbrin

gung der Förderungsanträge Einfluß nehmen - ist, zum jetzigen 

zeitpunkt nicht bekannt, welche Maßnahmen und Leistungen noch 

in der XVII. Gesetzgebungsperiode geplant sind. 
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